

## Baru Dua Tahun Berdiri, Ranting Muhammadiyah Prupuh Akan Bangun Musholla untuk Pusat Dakwah

Minggu, 17-06-2017

**GRESIK, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Geliat untuk menggerakkan dakwah Islam di Ranting Muhammadiyah Prupuh terbilang luar biasa. Buktinya, Ranting Muhammadiyah yang baru berdiri sekitar 2 tahun lalu itu berjuang keras untuk menyelesaikan proses pembangunan Mushollah KH Ahmad Dahlan di Desa Prupuh, Panceng, Gresik yang ditaksir menghabiskan dana senilai Rp 1,3 miliar. Mushollah itu nantinya diperuntukan sebagai pusat dakwah di sana.

Ketua Panitia Pembangunan Mushollah KH Ahmad Dahlan, Nurhasan mengatakan anggaran Rp 1,3 miliar terasa sangat besar bagi Ranting Muhammadiyah yang aggotanya baru 35 kepala keluarga (KK) dan mayoritas berprofesi sebagai petani, PNS, dan buruh bangunan.

"Dihitung pakai kalkulator apapun, rumus matematika apapun dan teori ekonomi apapun, ini adalah sebuah mimpi di siang bolong. Akan tetapi proses pembangunan sudah berjalan sampai hari ini dan bisa begini adalah sebuah keajaiban dari Allah SWT," ujarnya seperti dikutip dari [pwmu.co](http://pwmu.co), Rabu (14/6).

Nurkasan mengungkapkan, semua ini berkat perjuangan, keyakinan dan kerjakeras dari semua pihak. Salah satunya melalui program 'Sedekah sampahMU' yang diinisiasi oleh para pemuda. Melalui program ini para pemuda menampung sampah dari warga, dan kemudian dijual. Hasil penjualan sampah digunakan untuk pembangunan mushollah.

Sementara bapak-bapak Muhammadiyah sibuk mencari donatur, dan ibu-ibu Aisyiyah mengisi kaleng untuk pembangunan mushollah. "Inilah perjuangan, keyakinan dan usaha kami untuk mewujudkan mimpi," tegasnya.

Nurkasan mengungkapkan dalam ber-Muhammadiyah selalu ada hal yang menarik. Dalam pembangunan Musholla KH Ahmad Dahlan misalnya, ada seorang petani Muhammadiyah yang bernama Nur Kasim (58) rela menjual beberapa ekor kambing untuk membantu pembangunan Mushalla Ahmad Dahlan.

"Dengan hati yang kaya beliau membantu pembangunan mushallah. Ini sebuah pelajaran berharga untuk kita warga Muhammadiyah. Musholla Ahmad Dahlan adalah mimpi disiang bolong yang berusaha diwujudkan," tegasnya kembali.

Tak lupa, Nurkasan mengajak warga Muhammadiyah ataupun lainnya untuk ikut membantu menyelesaikan pembangunan mushollah. "Silahkan bagi yang berkeinginan membantu bisa menyalurkan infaq melalui rekening BCA 1500 800 191 atas nama panitia Musholla Ahmad Dahlandan menghubungi Ketua Panitia Pembangunan di 081231262778," ajaknya.**(dzar)**